
 

 
  

 

 

 

 

 

 

Síntese das ações desenvolvidas pela Corregedoria-Geral da Justiça em 

conjunto com o Conselho de Supervisão dos Juízos da Infância e da 

Juventude, tendo como parceria o Centro Universitário Internacional - 

Uninter para a execução da 6ª edição do referido encontro.
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“[...] promovendo 

informações e 

orientações aos 

postulantes no 

que tange ao 

funcionamento da 

Vara de Infância, 

as fases 

processuais, o 

Cadastro Nacional 

de Adoção e 

demais aspectos 

legais do 

processo”. 

RELAÇÃO GERAL DAS AÇÕES DESENVOLVIDAS 

O “Encontro de Preparação Online para Pretendentes à Adoção”, foi uma proposta 

da Corregedoria Geral da Justiça (CGJ) e do Conselho de Supervisão dos Juízos na Infância 

e Juventude (CONSIJ/CIJ-PR), em parceria com o Centro Universitário Internacional - 

UNINTER, Equipe Técnica da Vara da Infância e Juventude do Foro Central da Comarca da 

Região Metropolitana Curitiba e o Grupo de Apoio à Adoção Consciente (GAACO). 

A ação teve como objetivo geral, assim como em edições anteriores, oferecer, 

mesmo em período de pandemia do COVID-19, a oportunidade de participação dos 

postulantes à adoção, em encontros de Reflexão para a Adoção. Este período de isolamento 

tem trazido às Comarcas dificuldades na realização de cursos para seus pretendentes, no 

entanto esta Edição especial e 100% On-line  veio oportunizar e promover as informações e 

orientações aos postulantes no que tange ao funcionamento das Varas de Infância, as Fases 

Processuais, o Cadastro Nacional de Adoção e demais Aspectos Legais do Processo, além 

de prestar Informações e Orientações, referentes aos Aspectos Psicossociais e às 

características das crianças e adolescentes que se encontram aptas a adoção, 

sensibilizando as Equipes Técnicas sobre a importância do acompanhamento sistemático 

nos estágios de convivência, na adoção e no pós-adoção. 
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Esta edição teve a participação de 586 cidades, 26 Estados e 2.606 inscritos, distribuídos da seguinte 

forma: 

 

 ESTADOS CIDADES INSCRITOS 

1 ALAGOAS 6 14 

2 AMAPÁ 4 4 

3 AMAZONAS 1 3 

4 BAHIA 14 23 

5 CEARÁ 6 5 

6 DISTRITO FEDERAL 1 20 

7 ESPÍRITO SANTO 9 30 

8 GOIÁS 14 25 

9 MARANHÃO 2 2 

10 MATO GROSSO 22 45 

11 MATO GROSSO DO SUL 5 19 

12 MINAS GERAIS 122 550 

13 PARA 24 87 

14 PARAÍBA 2 4 

15 PARANÁ 160 1297 

16 PERNAMBUCO 7 16 

17 PIAUÍ 5 17 

18 RIO DE JANEIRO 21 64 

19 RIO GRANDE DO NORTE 4 4 

20 RIO GRANDE DO SUL 38 61 

21 RONDÔNIA 1 1 

22 RORAIMA 1 3 

23 SANTA CATARINA 30 42 

24 

SÃO PAULO 

*Um casal inscrito em São Paulo 
participou da Edição estando em Dubai- 

Emirados Árabes 

85 266 

25 SERGIPE 2 2 

26 TOCANTINS 1 1 
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Estiveram presentes na abertura do evento, o Corregedor-Geral da Justiça Desembargador José 

Augusto Gomes Aniceto, Desembargador Fernando Wolff Bodziak - Presidente do Conselho de 

Supervisão dos Juízos da Infância e Juventude (CONSIJ Juiz Auxiliar da Corregedoria Geral da Justiça, 

Desembargador Ruy Muggiati - Presidente do GMF e CEJA da Coordenadora da Coordenadoria da 

Infância e Juventude Dra. Noeli Salete Tavares Reback e o Dr. Sérgio Luiz kreuz, Adriana Mendes P. 

Campos - Assistente Social e Denise de Araujo Vosnika - Psicóloga do Consij/Cij,  Karin Sell Schneider 

Lima - Coordenadora de Polos Uninter e Professor Dorival da Costa - Coordenador do Curso de Serviço 

Social da Uninter. 

Desembargador Aniceto destacou que o Encontro de Preparação “trata-se de mais uma 

ferramenta para auxiliar os Magistrados e as Equipes Técnicas das Comarcas, a prepararem bem aqueles 

que desejam adotar. O Estatuto da criança e do Adolescente, exige que todos os pretendentes à adoção 

passem por esta fase, tendo em vista que a adoção tem particularidades que exigem daqueles que 

desejam ter a filiação por essa via, uma preparação adequada, tudo em benefício e segurança da criança 

e do adolescente”.  

 Desembargador Fernando Wolff Bodziak, ponderou a respeito dos momentos difíceis que 

atravessamos por causa desta pandemia, sobre as angústias e incertezas na expectativa “pelo dia de 

amanhã, mas a certeza de que o amor e o afeto sempre perdurarão, para o amor e afeto não há fronteiras”.  

O Projeto do Encontro de Preparação, composto por 6 (seis) módulos, teve como primeira 

palestrante Hália Pauliv de Souza, mãe e avó pela via adotiva, militante e autora de diversos livros sobre 

adoção e sexualidade, o tema da sua palestra foi “Gestação Adotiva”. Neste módulo também tivemos o 

depoimento de Renata Pauliv de Souza Casanova, com o título “Adoção: a história da minha vida”. 
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A transmissão ao vivo, realizada por meio do AVA-Univirtus do Centro Universitário Internacional 

– UNINTER contou com a seguinte programação: 

Módulo I Des. José Augusto Gomes Aniceto,  

Des. Fernando Wolff Bodziak, 

Des. Rui Muggiati,  

Dr. Sérgio Luiz Kreuz e  

Dra. Noeli Reback  

29 de 
maio 
de 
2020 

Abertura 

Palestra: “Gestação Adotiva” 
Hália Pauliv de Souza 

Professora, Avó e mãe pela via adotiva 

Depoimento: “Adoção: a história da minha 
vida”  

Renata Pauliv de Souza Casanova - 
Psicóloga 

Módulo II 
Dr. Fábio Ribeiro Brandão  

Juiz de Direito - Curitiba 

02 de 
junho 
de 
2020 

I Palestra: “Procedimentos: Da 
habilitação a adoção”  

II Palestra: “Na perspectiva da 
Criança/Adolescente: As causas e os 
Reflexos até o Momento da Adoção”.  

Dr. David Kerber de Aguiar  

Promotor de Justiça - Araucária 

III Palestra: Situações legais que 
qualificam crianças para adoção  

Dr. Rodrigo Rodrigues Dias 

Juiz de Direito - Toledo 

IV Depoimento: “Adoção Tardia, uma 
escolha de amor.”  

Celso Roberto Correia e Telma Mara 
Correia - Pais  

Módulo III 
Michele Rover Barbosa  

Psicóloga TJ - Almirante Tamandaré 

05 de 
junho 
de 
2020 

I Palestra: “Adoção de Crianças Maiores 
e seus Aspectos Psicológicos”  

II Palestra: “Interrupção do projeto 
adotivo”  

Ana Carolina Horst  

Psicóloga TJ - Curitiba 

III Depoimento: ANAS, presentes de 
Deus!  

Rita Mara de Freitas Vieira e Luís 
Alberto de Freitas Vieira - Pais 

IV - Palestra: Preparo e aproximação de 
Crianças e adolescentes para a adoção.  

Daiane Ap. Sanches 

Assistente Social TJ Prudentópolis 

 Nádia Emanuelle Hild  

Psicóloga TJ Prudentópolis 
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MÓDULO IV 
Dr. Rodrigo Abdo 

Psiquiatra - Mato Grosso 

09 de 
junho 
de 
2020 

I Palestra: Como o trauma causa 
transtornos mentais 

II Palestra: A desnutrição na infância e 
suas possíveis consequências  

Angélica Toledo 

Nutricionista - Limeira 

 São Paulo 

III Palestra: Aprendizagem escolar 

Cirlei Rossi 

Pedagoga  

Toledo- PR 

IV Depoimento: Tornando-se filho 
Paula e Marcio Hoffmann 

Pais 

V Depoimento: Adoção de crianças com 
problemas tratáveis 

Luiz Antonio Maganhoto 

Pais 

MODULO V Dra. Noeli Reback 

Juíza de Direito Ponta Grossa 

Coordenadora Estadual da Infância e 
Juventude 

16 de 
junho 
de 
2020 

I Palestra: Informações úteis para os 
pretendentes (SNA e Programas)  

II Palestra: importância dos Grupos de 
Apoio à Adoção na garantia do direito de 
viver em família.  

Sávio Bittencourt e Bárbara Toledo  

Grupo de Apoio a Adoção Quintal da Casa 
de Ana 

III Palestra: importância do trabalho 
conjunto entre as equipes técnicas do 
judiciário e das instituições, desde o 
acolhimento da criança até a sua 
colocação em família  

Michele Gonçalves Vidal  
Psicóloga TJ Almirante Tamandaré 

IV Palestra: Busca Ativa  
A.DOT  
Projeto Encontro – Uma nova família?  

Dr. Sérgio Luiz Kreuz  
Juiz Auxiliar da Corregedoria 
Adriana Milczevsky Rendak 
Grupo de Adoção Consciente  
Vanessa Macedo  

Grupo de Adoção Consciente 
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V Depoimento: A busca do Amor  Ana Bacaroglo e Rogério Bacaroglo – Pais  

MODULO VI  

19 de 
junho 

de 
2020 

I Palestra: Pensando estratégias para 
manutenção de laços fraternos quando 
se faz necessário separar grupo de 
irmãos  

Daiane Ap. Sanches 
Assistente Social TJ Prudentópolis 
 Nádia Emanuelle Hild  

Psicóloga TJ Prudentópolis 

 

II Depoimento: Era uma vez, um filho. 
Maria Fernanda Bruni Daldon e esposo - 
Pais 

III Depoimento: Agora somos dez  
Ingrid Ewert Quagliato Mendes e  
Marcos Aurélio Sampaio Mendes Pais 

IV Palestra: Pós adoção 
Renata Pauliv de Souza Casanova  
Psicóloga 

V Encerramento 

Dr. Sergio Luiz Kreuz e  
Juiz auxiliar da Corregedoria Geral da 
Justiça 

Des. Fernando Wolff Bodziak  

Presidente do Consij 

  

Esta Edição Especial trouxe muitas possibilidades de participação e interação da das equipes, 

postulantes à adoção e alunos em processo de formação de diversos cursos. A equipe do Consij precisou 

adequar o curso a Plataforma Uninter e iniciou por propor junto com o Professor Dorival da Costa um 

instrumento de Pesquisa para que fosse possível identificar no Universo de mais de 2500 participantes 

(tendo retornado 1081 formulários, em tabulação ainda), aqueles que seriam os pretendentes a adoção, 

foco principal da equipe. Foi também formado um grupo de Whatsapp com as Profissionais Angela Urio 

Liston e Angela Sanson Zewe, ambas Psicólogas do Tribunal de Justiça que cuidaram do Chat ao vivo e 

Fórum on line (espaço criado na Plataforma para fomentar a participação), e a Assistente Social 

Emmanuele Padovani como voluntária que cuidou principalmente das Mídias Sociais - Facebook e 

Instagram. Estamos ainda contando com o apoio das Estagiárias Jennifer Roberta Barbosa e Patrícia 

Tatiana Cota e Sene, ambas de Serviço Social, na tabulação dos Dados. 

Os participantes do curso puderam interagir com os palestrantes por meio do chat, encaminhando 

perguntas e dúvidas. As perguntas não respondidas AO VIVO, foram posteriormente colocadas pelo chat, 

os participantes relatavam a cada palestra apresentada sua satisfação em ter a oportunidade de participar 

deste evento. 

 Outro recurso disponibilizado aos participantes as indicações de leitura de artigos, livros e vídeos 

e, após o encerramento das palestras os pretendentes deveriam participar da avaliação objetiva sobre os 

temas tratados nas palestras O certificado será emitido para aqueles que tiveram 100% de participação
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e realizado as atividades complementares, a cada dia de palestra, sempre no mesmo ambiente virtual – 

AVA Univirtus. 

Nesta edição também houve a movimentação via redes sociais (Instagram e Facebook), foi 

recebido inúmeros relatos dos pretendentes. Em 29 de maio recebemos a mensagem das pretendentes 

@milibresolin: “Foi maravilhoso!!! Obrigada”; @ferbuenoalmeida: “Muita gratidão por tudo que foi 

compartilhado hoje! Parabéns a todos os envolvidos”. 

Finalizamos esta edição de maneira muito positiva, apesar dos desafios que a equipe precisou 

transpor, mas os resultados nos mostraram a eficácia da ferramenta. Abaixo apresentamos algumas 

mensagens dos pretendentes quanto a expectativa do evento (1).  

Rumo a 7ª Edição!!! 

Para isto e na possibilidade de que ainda estejamos em situação de isolamento, toda a 6a. Edição 

está gravada e com autorização dos palestrantes para utilização do material. O material de apoio será 

revisto com a proposição de outras atividades visando a participação dos pretendentes e interação via 

CHAT.  

(1) Relate aqui a expectativa que tem sobre o 6º Encontro de pretendentes à Adoção que está 

inscrito, ofertado pelo TJPR. 

(Algumas respostas) 

 1 - Este Encontro tem sido de uma riqueza ímpar para eu e meu esposo e tenho certeza que para 

a grande maioria. Muitas vezes o assunto "Adoção" gera uma série de angústias nos pretendentes e muitas 

vezes, temos perguntas e não obtemos respostas, o que gera a ansiedade e em alguns casos o medo. O 

Encontro por meio dos profissionais que vem trazendo suas contribuições por meio de suas experiências, 

acabam por amenizar estas dúvidas e ansiedade. Não querendo me estendendo muito, mas quero 

parabenizar os organizadores, coordenadores, famílias que compartilharam conosco suas experiências, e 

a todos indistintamente e de forma incansável, nos auxiliaram nas dificuldades de acesso e a todos os 

profissionais que se dispuseram a doar seu tempo para nos presentear com este encontro. Na aula magna, 

recordo-me de uma das organizadoras (me perdoe não recordar o nome dela no momento) dizer do desafio 

de realizar o VI Encontro nesta modalidade (live) em decorrência da pandemia no qual o mundo está 

enfrentando, mas mesmo assim, vocês se dispuseram e se esforçaram para que todo o aprendizado 

chegasse até nós. E a expectativa como sempre é cada vez mais aprendermos e buscarmos conhecer para 

que sejamos excelentes pais, não digo perfeitos pois estamos em constante aprendizado com o outro e 

vice versa, mas faremos de tudo para sermos os melhores pais para os nossos queridos e desde já amados. 

Sempre digo que quando recebemos o documento da habilitação, recebemos no mesmo dia o nosso 
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positivo da gestação. O tempo é diferente pode demorar mais de 9 meses como acontece com os biológicos 

ou até antes quem sabe, mas o importante é sempre buscarmos conhecer e tirar todas as dúvidas a respeito 

da adoção, para que ao chegar nossos filhos estes sejam acolhidos e recebidos por nós seus pais com 

tudo o que são (suas histórias, nome, dores, lágrimas, angústias, medo do desconhecido, revolta, medo de 

ser devolvido, enfim) uma série de dúvida que vem dentro da cabecinha deles independente da idade, pois 

ao ocorrer a adoção é um novo nascimento daquela criança em sua nova família. Este novo nascimento 

não significa desprezar a história dela mas ajudá-la a compreender e ressignificar tudo o que viveu, e isso 

só conseguimos fazer por meio do amor e do acolhimento. Enfim, encerro por aqui e mais uma vez agradeço 

o presente que tem sido para nós este VI Encontro. Atenciosamente, Casal: Leandro do Nascimento Vieira 

de Souza e Vânia de Souza Vieira - Somos da Comarca de Campos dos Goytacazes - RJ. 

iff.vaniavieira@gmail.com 

2 - Sou Aparecida Furtado da Silva. Resido na cidade de Goianases, MG. Desejo adquirir 

conhecimentos gerais e específicos relacionados à todas as etapas que ocorrem em uma adoção, porque 

pretendo adotar um casal de irmãos, adolescentes. Eu já tenho um filho biológico de 12 anos e sempre tive 

o desejo de adotar. Sou professora há 22 anos. Dei aula pra esse casal de adolescentes desde que 

ingressaram na escola aqui da minha cidade, aos 5 anos de idade... Eles moram num Lar daqui da cidade 

mas faz apenas 1 ano que estão pra adoção, pois se esgotaram as tentativas de reintegrá-los à família de 

origem. Seus outros irmãos, de outros lares, já foram todos adotados. Estou muito feliz e animada com 

esse encontro. Todos os profissionais que fazem parte desse processo, estão de parabéns, pelos aspectos, 

tanto profissional quanto humano. Fiquei profundamente emocionada com os depoimentos dos adotados e 

adotantes... principalmente da Dra. Hália. Me emociono cada vez que assisto a um filme dentre os indicados 

por vocês (Um menino de ouro, Presente de grego...). Amei o livro: Que bicho Dudu é? Tão simples, porém 

rico em significado! Enfim, sem mais delongas, estou apaixonada por tudo que vcs estão nos oferecendo. 

Desejo concluir com êxito esse curso que será, para mim, um marco inesquecível!!!A todos vcs que fazem 

parte desse processo, minha mais profunda GRATIDÃO! Furtadoaparecida1@gmail.com 

3 - Considerando os módulos já apresentados, tenho a expectativa de ser um encontro capaz de 

sanar a maior parte das dúvidas de quem pretende adotar, além de lançar o pretendente a um processo de 

autorreflexão necessária ao processo de amadurecimento da atitude de adotar. Dado o grau de qualidade 

das palestras do evento, sugiro que o TJPR e a Uninter façam uma proposta ao CNJ para uma oferta 

nacional deste mesmo encontro como curso "modelo" de pretendentes à adoção, previamente 

"acreditado/certificado" pelo CNJ, capaz de ser cursado por pessoas de todo o país e podendo ser aceito 

pelas Comarcas de todo o Brasil. Essa iniciativa seria absolutamente bem-vinda, dado que em diversas 

Comarcas somente são aceitos cursos presenciais com uma fila de espera de pelo menos 1 ano e, em 

outras, somente depois de se realizar o curso é que se pode realizar a petição inicial do processo de adoção. 

Eu acredito que uma iniciativa como essa, baseada em dados deste 6o. Encontro poderia, inclusive, ser 

file:///C:/Users/Usuario/Downloads/iff.vaniavieira@gmail.com
file:///C:/Users/Usuario/Downloads/Furtadoaparecida1@gmail.com


Página | 9 
 

 
   

 

submetida ao reconhecido "Prêmio Innovare" que "tem como objetivo identificar, divulgar e difundir práticas 

que contribuam para o aprimoramento da Justiça no Brasil" (In: 

https://www.premioinnovare.com.br/inscricoes. Acessado em 04/06/2020). Parabéns a todos e a todas pela 

iniciativa e pela condução dos trabalhos. miguelborras@gmail.com 

4- O encontro me deixou mais tranquila quanto a decisão de adoção; - A organização dos 

conteúdos e materiais atenderam as minhas expectativas, - Os depoimentos das famílias, grupos de apoio 

e as experiências compartilhadas pelos profissionais foram muito relevantes. E gostaria de sugerir a 

participação de famílias inter-raciais e negras (pretos+pardos) dando os seus depoimentos também. 

Entendendo o recorte populacional do estado do Paraná, talvez os parceiros em outros estados podem 

contemplar a diversidade do Brasil; - O fato de alguns dos membros da equipe estarem presentes em todos 

os encontros demonstra extremo comprometimento; - Saber que existem várias pessoas na mesma 

condição minha e do meu marido; - A partir dos aprendizados ampliamos a faixa etária de adoção; - As 

questões relativas ao afeto e cuidado não são colocadas em segundo plano no curso vocês dosam na 

medida ideal não separando ações e emoções, corpo/mente; - Agradecemos e sugiro também que vocês 

criem uma lista de e-mails dos participantes e nos enviem a divulgação dos próximos cursos, pois creio que 

será um prazer divulgar este trabalho importante e de qualidade que permite que comarcas menores e sem 

infraestrutura cumpra com esta etapa do processo de adoção, podendo assim concentrar esforços nas 

demais etapas. professorajairza@gmail.com 

5 - Encontro forneceu muitas informações e isso reforçou a decisão de adotar; - O curso é muito 

organizado (conteúdos e materiais); - Pontos relevantes: depoimentos das famílias, a participação em 

grupos de apoio, o passo a passo do processos, a harmonia e comprometimento da equipe organizadora; 

- Sugiro que vocês convidem famílias de grupos de apoio de outros estados e que tenham famílias inter-

raciais e negras (pretos+pardos), pois o curso de vocês tem a dimensão nacional. E entendo que no Paraná 

o recorte populacional majoritário seja autodeclarados brancos, mas este curso é de excelência e com 

certeza tem parceiros que se encaixam nessa demanda; - Parabenizamos por contemplarem famílias de 

diferentes identidades de gênero; - A presença contínua dos organizadores/as transmite segurança e 

extremo comprometimento aos pretendentes; - A Saber que existem várias pessoas em busca da adoção; 

- Ampliamos a faixa etária de adoção; - Vocês deixam transparecer a afetividade e cuidado e isso torna um 

processo delicado em algo mais leve e possível de acontecer, vocês de certa forma restauram a 

humanidade e seriedade das instituições públicas; professornatalino@gmail.com 

6 - Sou mãe adotiva de um maravilhoso menino que nasceu para mim aos 5 meses e hoje tem 19 

anos, A propósito, na opção de idade do filho, não havia acima de 15 anos. Nasci com uma patologia rara 

que afeta 1 a cada 5 mil mulheres nascidas. Nascemos sem útero, portanto não podemos gestar. Sou 

ativista da causa destas mulheres, e trabalho com elas as vias de maternidade, entre elas adoção. Essa é

file:///C:/Users/Usuario/Downloads/miguelborras@gmail.com
file:///C:/Users/Usuario/Downloads/professorajairza@gmail.com
file:///C:/Users/Usuario/Downloads/professornatalino@gmail.com
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uma excelente oportunidade de aprender mais sobre o tema para incentivá-las a repensar a adoção e se 

abrir para essa possibilidade de maternidade que me trouxe tanta realização. Além disto sou estudante de 

Serviço social, estou concluindo o curso e meu TCC é referente Adoção tardia. Quem sabe um dia venha 

atuar nesta área. Enfim a adoção toca meu coração de múltiplas formas. Minhas expectativa é a de 

aprender como mãe adotiva, como futura profissional, como ativista e por fim pertencente a uma sociedade 

que tanto precisa desmistificar e desconstruir falsos conceitos. Agradeço a oportunidade. 

marcia_marques_silva@hotmail.com 

7 - Eu e minha esposa, desde a época do namoro, sempre sonhamos em termos nossos filhos, e 

já pensávamos, que seria um arranjos de filhos adotivos e biológicos. E sempre conversamos em adotar. 

Somos enfermeiros, cristãos, e amamos a paternidade/ maternidade. Já se passaram vários anos desde 

quando iniciamos nossas conversas sobre adoção. E nestes 18 anos juntos, fomos elaborando e 

planejando este processo, com famílias de amigos que têm filhos adotivos, com estudos e etc. Este curso 

tem agregado muito conhecimento, para que tenhamos o devido entendimento sobre todas as questões 

que envolvem o processo de adoção. Sabemos que há muitas dificuldades pela frente, que a jornada será 

grande e cheio de desafios, mas que estamos certos de nossa escolha como família. Racionalmente 

emocional, ou emocionalmente racionalmente. Dosando e equilibrando estas áreas, o curso nos trará 

muitas reflexões, e será uma grande ferramenta neste processo. mariohhalmeida@hotmail.com 

 

file:///C:/Users/Usuario/Downloads/marcia_marques_silva@hotmail.com
file:///C:/Users/Usuario/Downloads/mariohhalmeida@hotmail.com


Página | 11 
 

 
   

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 


